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今晚怎么这么多股票业绩暴雷_业绩暴增却股价大跌
钢铁股是中场休息还是就此熄火-股识吧

一、海立股份这支股票，今天怎么跌这么多，近期走势如何？要
回答详细有用的

首先1.总股本6亿，流通3亿，不大。
前身系上海冰箱压缩机厂，业绩还可以，比去年好。
2.今两年震荡走势，横盘快差不多到位了，这属于中线持有品种，我觉得还是留着
，是个黑马，一旦主力建仓好了，是至少翻倍的。
20日线守住，这几天持续放量，保持放量，后事看好。

二、为什么今天低开的个股很多？为什么？

今天勉强收阳，但下跌个股却多达1175只，机构资金也是净流出达71亿元！市场风
险加剧，今天的低开高走的手法绝不是用来加仓的，而是用来出货的！

三、业绩暴增却股价大跌 钢铁股是中场休息还是就此熄火

目前没有钢铁行业业绩大幅回调的因素，股价的回落完全是前期过渡升值的理性回
调，钢铁行业的基本面没有变化。

四、今天股市为什么跌的这么多？

主要是创业板、次新股跌的多，一是因为周末IPO数量保持9家，发行速度未减缓
，大量发行降成常态化，利空次新股和中小创；
二是创业板很多权重股业绩预告亏损，利空创业板；
三是周末的金融工作会议，设立国务院金融稳定发展委员会，强化人民银行宏观审
慎管理和系统性风险防范职责，落实金融监管部门监管职责，并强化监管问责。
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防风险和强化监管短期利空股市。

五、股票为什么业绩大增股价却不涨，为什么业绩不好却大涨？

企业与股市行情不是完全相关的。
股票价格有情绪化的一面，企业长期业绩决定股价，还有未来前景等很多因素决定
。
看看《聪明的投资者》，《证券分析》，《金钱的主人》就明白了。

六、股票为什么业绩大增股价却不涨，为什么业绩不好却大涨？

我们发现今年很多业绩大涨的股，而股价却不断创出新低。
其实我们要清楚考核股票业绩大增指标可能是利润同比增长，而其他指标似乎应用
的少。
相对单一今年业绩不错的蓝筹股或者白马股，都涨势不错，可能他们的利润同比增
长不是太强。
但是有持续性（连续多年同比增长，不会忽高忽低）。
这就是我们价值投资通常所说的有质量的增长。
如果一家公司去年亏损，今年业绩盈利转正，的确营业林润同比增长非常大。
甚至达到几十倍等。
例如贵糖股份、氯碱化工。
这样的股票不涨很正常。
毕竟忽上忽下业绩，不能够保证未来一两年业绩能够继续大增。
还有业绩的大增，可能是出售资产（投资净收益/净利润，该数据可以从利润表中
查询，如果该比值非常大，那就要谨慎了）导致业绩不错，毕竟这是一锤子买卖，
未来肯定是不可持一方面业绩得不到保障，不清楚是否持续，这样股票不可能持续
上涨。
另一方面，虽然这些个股业绩大增，问题是市盈率还是相当高，可能还是在60倍以
上。
不构成持续上涨的动力。
今年主流板块和热点板块很清楚即是蓝筹股和白马股以及价格大涨（公司生产的产
品）个股。
其实蓝筹股里的钢铁和煤炭还有有色金属，也是由于钢铁和煤炭的价格大涨，导致
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公司利润大涨。
这里就不具体说了（这就是行政的力量）。
当然也有我们的化工（当然还有钛白粉）以及造纸业（由于环保，关闭了小公司，
竞争对手减少）也是由于产品价格大涨，导致利润暴增。
所以今年告诉我们一个道理：即可以关注产品价格上涨，毕竟我们炒股，炒的就是
预期，有预期才会有好的走势，例如方大碳素，在大涨之前，其实他生产的原材料
石墨烯电极5月份价格即大涨35%，年内涨幅超过60%，之后的结果，已经很清楚了
该股6月和7月大涨。
其实大家也可以参照新和成，该股生产的维生素，价格大增。
之后股价一路上行而中小盘如果既不是产品价格上涨导致利润大增或者也不是白马
股以及蓝筹股，今年很难上涨。
而且我们要清楚，业绩大增不表示公司业绩改善，我们最好是要有质量的大增，这
样公司股票不涨都难。
有质量的大增条件是：可持续性的增长。
就像我在回答“怎么寻找到行业里面价值被低估的股票，用技术分析和基本面分析
哪个可以做到？”（大家可以加笔者微信；
yqh86899，我这里就不具体说了，太长了）里面提到指标ROE以及营业收入同比增
长，那些持续两三年上涨的个股，例如三聚环保、老板电器、云南白药等（就不一
一举例子）都是持续性的。
因此我们2022年，可以关注今年业绩大增，而且市盈率不高，而该股价不断创新低
，我们应该高兴，虽然不一定有持续性，但是一俩年还是可以的。
这个可能是2022年增长点业绩不好的个股会不会大涨呢？肯定是有的，不过是概念
炒作而已，不可持续，繁华过后，留下的是一地的鸡毛。
因此如果你对你的个股有什么不懂，那我们应该改关注的是业绩的持续性，而不是
业绩时跌时涨时而暴增。
可惜一万年太久，只争朝夕，然而在此之间还有太多变数。
因此价值投资最简单也是最有效的就是关注价格上涨（短时间内该公司生产的产品
价格大涨）好了今天先这样吧，希望我的解说能对你们有帮助。
跟希望不懂得和大家一起交流！

七、股票除权以后一般都是怎样的走势

除权除权是上市公司在分红派息，那对这支股票是好事还是坏事？一般除权后是什
么走势？从短期看，已经过了一次分红获利的机会，从长远看，主要还是要看股票
的成长性，我们知道股票投资是看预期的，过去的分红只能作为参考，下次分红，
除非对业绩和分红有很强的承诺，这样的股票不是很多，所以说上市公司正在分红
，对于股票的短期来说，是错过了一次获利的机会，从长远投资看，可作为参考，
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没有明确的好与坏之说，主要看后续的成长和分红能力。
股票是风险比较大的投资方式，对于没有学习过金融知识的人来说，不建议盲目参
与，还有那些身体不好，有心脏病上了年纪的人，无论是赚钱还是亏钱都会引起心
情的波动，对普通人来说，精神压力都比较大，最关键的是要持续不断地学习才行
，不能简单地凭借经验和所谓的股评专家，他们大多都会事后分析，对于股票的预
判其实是非常难得，考虑的因素非常多，还有很多操作手法，有人甚至戏称“不同
数学和恐怖心理学”都没有办法操作股票。
遵循价值投资，如何找到一只有价值的股票需要慧眼和运气，如果发现了有价值的
股票，就要做长期准备，在股市下跌的通道中吃进这些股票，等到股票向好的时候
清空，其实就是做一个反向的操作，切忌跟风，当菜市场大妈都在谈论股票的时候
，基本上就是离场出局的机会，当人人都嘲笑股票投资的时候，就可以悄悄建仓，
当然是自己看好的股票，不了解的股票不要轻易入手。
心态很重要：炒股要有一个好的心态，不要总想着在最高点卖，在最低点买，因为
那些都是动态数据，瞬间就过去了，很难抓到，所以不必计较太多。
股票的好坏，需要字去通过学习后判断，不能用一次分红来决定。
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